

かしわぎだより

令和3年11月 柏木保育園

日が落ちるのもすっかり早くなり、夕暮れ時には寒さが身に染みる季節となりました。子ども達は「そんな事はお構いなし」と言わんばかりに元気いっぱい遊んでいます。空気が乾燥し、インフルエンザをはじめとするこの時期に流行しやすい感染症にも特に気を付けたいところです。新型コロナウイルス対策も含め、引き続き子ども達の健康管理、安全対策に取り組んでいきたいと思ひます。

芋煮会クッキング



10月19日(火)に芋煮会が行われ、3・4・5歳児クラスではそれぞれ年齢に合わせた内容でクッキングを行いました。自分達で作った美味しい芋煮を大喜びで食べていた子ども達でしたが、クッキングはどんな様子だったのか、各クラスの様子をご紹介します。

<ちゅうりっぷぐみ>

白菜としめじちぎり、そしてラップおにぎりを作りました。白菜ちぎりでは見本の大きさをしっかり見ながら、みんな上手にちぎる事が出来ました。そしてラップおにぎりは自分で握ったということもあり、格別の美味しさだったようです。

<さくらぐみ>

こんにゃくちぎりと豆腐をスプーンで一口大にすくうこと、そしてラップおにぎり作りに挑戦しました。こんにゃくは実際に触れて感触や匂いを友達と楽しんだり、豆腐は1丁の大きさに驚いたりしていました。ラップおにぎり作りでは優しく握ったり、三角にしようと頑張る姿が見られました。

<ひまわりぐみ>

大根とにんじんを包丁を使って切りました。包丁を使うのは夏野菜カレークッキング以来だったので、子ども達はドキドキワクワクしていました。根菜は硬さがありますが、しっかり包丁を握り左手は「猫の手」を意識しながらゆっくり丁寧に切りました。ラップおにぎり作りは「ギュッギュッ」と言いながら、まん丸で可愛いものを沢山作りました。

どのクラスも園庭で調理している大鍋の様子を見に行くと、「あっ！あれ私が切った野菜かも！」「早く食べた〜い！」と歓声を上げたり芋煮が煮える様子に見入っていました。いざ食べ始めると、「おいし〜♡」と何度もおかわりをしたり笑顔が見られ、とても楽しい活動となりました。



11月の予定		12月の予定	
2日(火)	内科健診	2日(木)	わらべうた(0・1歳児)
4日(木)	焼き芋会	10日(金)	以上児発表会
5日(金)	オープン日(0・1歳児)	14日(火)	オープン日(3歳児)
9日(火)	わらべうた(2・3歳児)	15日(水)	オープン日(4・5歳児)
10日(水)	未満児発表会	17日(金)	クリスマス会
17日(水)	以上児誕生会	22日(水)	以上児誕生会
18日(木)	未満児誕生会	23日(木)	未満児誕生会
30日(火)	歯科健診		
集金日…25日(木)・26日(金)		集金日…23日(木)・24日(金)	

わくわく保育

10月22日(金)4・5歳児クラスでわくわく保育が行われました。わくわく保育には、保育士の指示を待って行動するのではなく自分で考えて行動することで、その中で自主性や決断する力が求められます。事前に子ども達とわくわく保育についての話し合いをしてから、子ども達はその日が来るのを心待ちにしていました。当日は「工作コーナーで〇〇を作りたい」「お気に入りのおもちゃで存分に遊びたい」「友達と園庭で鬼ごっこをしたい」など1人ひとりが考え、表情を輝かせて参加しました。そんな子ども達の姿に保育士達も気持ちが高まりました。給食を食べるタイミングも自分で決める事に戸惑う姿が見られましたが、好きな遊びを思う存分楽しんだ後に食べる表情は、どの子どもとも嬉しそうでした。「今日は最高だったね!」「またわくわく保育したいな!」という声が聞かれ、さっそく第2回目を計画中です。



腹話術に大笑い

10月26日(火)「スマイリーチバの腹話術イリュージョン」が新園舎で行われました。当日は3・4・5歳児がマスクを着用し、十分に換気が行われた中で参加しました。最初にスマイリーチバさんが手元のボードにドラえもんを描いたところ、なんと!ドラえもんの目と口が動き出したのです。これを見て子ども達はもう大騒ぎ!その後も犬やカバ、へび等のぬいぐるみパペットで子ども達とやりとりをしながら腹話術が行われました。何を見ても大笑いする子ども達のその姿はまるでお笑い芸人のようなリアクションで、なんとも賑やかで楽しい時間を過ごしたのです。



おしらせ

- 見学の際は事前に連絡を入れていただき、日にちを決めさせていただきます。
- 見学の時間は10時10分からです。
- コロナウイルス感染予防の為、1日1組までとさせていただきます。
- 来園の際は検温と消毒をお願いしております。
- 園庭開放はコロナウイルス感染予防の為中止しています。再開する際はお知らせ致します。